

《单词百科:plucking是什么意思?plucking怎么发音?plucking的解释和用法》

英语单词plucking是什么意思?plucking怎么读?plucking怎么发音?简答网为您整理了plucking的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



plucking怎么读

plucking的读音: ['plʌk ɪŋ]

plucking的意思

- 1、n. (水果, 茶叶等) 采摘;
- 2、v. 采(pluck的现在分词); 拔掉; 解救; 弹;

plucking的相关词组

- 1、pluck up 振作, 拔起; 鼓起;

2、pluck off 从...摘下;拔下;撕下;降级;

3、pluck at 拨入

4、pluck out 拔出;拔掉

plucking的双语例句

1、A hand plucking the harpstrings merging their twining chords.

一只手拨弄着竖琴,琴弦交错,发出谐音.

2、Rock underlying glaciers is eroded by plucking.

冰川下面的岩石则是通过拔削作用被侵蚀的.

3、He sat on the bed, idly plucking the strings of his guitar.

他坐在床上,随意地拨着吉他的弦.

4、Harry was plucking his guitar again, banging out the latest popular tunes.

哈里又在拨弄他的吉他,响亮地弹奏着最新的流行曲子.

5、Lithe ribbon-dancers with zither-strumming and pipa-plucking ladies as backup?
Done that.

中国的杂技演员顶着瓷碗向后弯腰及地.

6、Plucking up courage , he walked towards it . Shiny new yellow mats hung over each door.

他大着胆往屋子那边走,屋门上都挂着草帘子,新挂上的,都黄黄的有些光泽.

7、The Country Mouse was sitting under a hazel thicket plucking nuts.

乡鼠正坐在榛树丛下摘硬果.

8、Nell was plucking a harp.

内尔在弹奏竖琴。

9、By plucking her petals you do not gather the beauty of the flower.

采着花瓣时,得不到花的美丽.

10、Plucking up courage, Mr. Tompkins decided to take advantage of the occasion.

汤普金斯鼓起勇气,准备抓住这个机会.

11、You pull my hair as if you were plucking up a weed.

你拉我的头发就象是在拔杂草.

12、The child was plucking at its mother's skirt.

那个孩子抓住母亲的裙子.

13、He spent hours plucking up courage to ask her to marry him.

他花了几个小时才鼓起勇气,向她求婚.

14、The old woman is plucking her goose.

下雪了.

15、Pickers are bent double, plucking each flower with lightning speed.

采花人弓着身子飞快地摘着花。

以上是简答网为您整理的plucking怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于plucking的用法

、plucking的释义、plucking的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/plucking>